

| MULHOUSE |

Run fun et techno fluo

Ceux et celles qui aiment les footings, et les soirées Electro vont être aux anges et bien dans leurs baskets samedi 20 octobre dans le centre de Mulhouse.

On connaît, les runs, les footings et les courses folles avec des obstacles, de la musique et des poudres de couleur... Voici une nouvelle tendance avec un peu de tout, mais de nuit et avec des packs fluorescents. On l'aura compris, pas de réelles performances physiques ici mais une vraie envie de s'amuser en famille (une course leur est réservée) ou avec des potes. D'ailleurs on peut même marcher le long du parcours de 3 km qui sera parsemé d'embûches comme une toile d'araignée géante. La fête débutera dès la fin de matinée sur la Place de la Réunion à Mulhouse avec la récupération des packs spéciaux pour la soirée. Ensuite vers 16 h les maquilleuses de l'école Vendôme seront présentes pour maquiller de Fluo l'ensemble des participants à la course. A partir de 18 h 30 : échauffement sur la place de la



Avec les coureurs fêtards de samedi soir, Mulhouse va prendre des couleurs en lumière.

Photo L'Alsace/Dom Poirier

Réunion par les professionnels de la salle de Sport Freeness. A 19 h : départ de la course pour les enfants et familles. 20 h : départ de la course pour les plus grands. De

21 h 30 à Minuit : début du Festival Electro animé par des DJs locaux. et pendant la soirée, la salle de Sport Freeness vous proposera un cours de nuit en Fluo... Pleins

d'autres surprises vous attendent pendant la soirée.

Toutes les infos sur <https://ligh-trun.fr>

Polar, le festival crève l'écran

Le Festival Sans Nom revient à Mulhouse pour les amateurs de polars mais aussi pour leurs adaptations à l'écran... le thème de cette sixième édition.

Au cours des cinq premières éditions, le Festival Sans Nom a acquis ses lettres de noblesse tant dans le monde de l'édition qu'auprès d'un large public de lecteurs et de blogueurs spécialistes du genre. En témoigne la fréquentation en constante progression depuis 2013.

Le thème de l'édition 2018, « Du roman noir à l'écran », mettra en lumière des auteurs dont les œuvres ont été adaptées au cinéma, à la télévision ou qui travaillent à écrire des scénarios qui sont ensuite mis en image. Le Festival Sans Nom aura comme parrain Franck Thilliez. Le cinéma Bel-Air sera partenaire pour les projections sur grand écran. Tout au long de ces deux journées, le public pourra rencontrer des auteurs de renommée



Le polar est à la fête pour la sixième année.

Photo L'Alsace/Darek Szuster

nationale ou internationale, lors des séances d'interviews et de dédicaces. Bien entendu, les animations pour enfants, ainsi que l'atelier d'écriture, l'apéro-littéraire et l'animation Photobooth, permettant à

chacun de se faire tirer le portrait dans une mise en scène évoquant le polar, seront renouvelés.

Société Industrielle de Mulhouse (SIM) 10-12, rue de la Bourse

à Mulhouse. Horaires. Samedi 20 octobre de 10 h à 19 h. Dimanche 21 octobre de 10 h à 18 h. Tous les événements sont en entrée libre sauf mention spéciale. Plus d'infos sur <http://www.festival-sans-nom.fr>